
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Mettmann, 18. November 2019 

 
 

 
 
Sitzung des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus 25. November 2019  
hier: Antrag zur Durchführung eines Gründertages an den Berufskollegs 

 

 
Sehr geehrter Herr Völker, 
 
die CDU-Fraktion beantragt eine Erweiterung der Tagesordnung um den Punkt  
 

„Durchführung eines Gründertages an den Berufskollegs“ 
 
und bittet Sie, den nachfolgenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung zu stellen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob zukünftig einmal jährlich ein Gründertag an den 

Berufskollegs im Kreis Mettmann für die Abschlussklassen veranstaltet werden kann. 
 
 
Begründung: 
 
Die Berufskollegs im Kreis Mettmann führen junge Menschen nicht nur zur Fachhochschulreife 
in verschiedenen Berufen, wie in den Ingenieurtechniken Maschinenbautechnik, Elektrotechnik 
und Bautechnik, sondern bieten auch neue Schwerpunkte im E-Commerce und 
Gesundheitsmanagement. 
 
Bisher wurden die Absolventen auf eine Bewerbung bei Unternehmen oder Universitäten 
unterstützt. Die Chancen und Möglichkeiten einer Selbstständigkeit werden bisher nicht 
aufgezeigt. 
Die Etablierung eines Gründertages könnte hier Abhilfe schaffen. Das Startercenter könnte z.B. 
mit den Partnern der IHK, der Handwerkskammern und den Kreishandwerkerschaften einen 
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Zukunft gelingt gemeinsam! 

Kreistagsfraktion 

An den Vorsitzenden des Ausschusses für 
Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus  
Herrn Klaus-Dieter Völker 
Kreishaus 
40822 Mettmann 
 

Geschäftsführerin: Alexandra Gräber 



solchen Gründertag an den Berufskollegs einmal pro Jahr mit den Absolventenklassen 
veranstalten. Die Universitäten bieten das schon seit Jahren ihren Studenten an.  
In Zeiten des steigenden Fachkräftemangels halten wir eine solche Veranstaltung in Ergänzung 
zu den bestehenden Aktivitäten für sinnvoll und notwendig 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.  
Dieter Roeloffs    

stv. Fraktionsvorsitzender 


